

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.1 2022.4.6 文責 上谷基博

令和4年度がスタート!! みんな、しっかり頼むでい。

3月24日(木)の修了式から2週間。短い春休みでしたが、元気になりましたか？

今日から1つ学年が上がったね。3年生のみんなは香芝北中学校の最上級生となりました。『学校の顔』ってヤツです。昨年度も何回か言いましたが、「香芝北中学校ってどんな学校ですか？」って聞かれた時「3年生の姿を見てもらえばわかります。」と答えるものだと思っています。3年生がいかにしっかりしているかはその学校が決まると言っても過言ではありません。



もちろん、中堅の2年生の存在も大きいです。間もなく後輩が入学してきます。その様子を見ていて、もし君が「こどもっばいな！」って感じる事ができたなら、君は確実に成長しているってことです。そんな中、部活動をやっている人は1年生と3年生の間を上手くつなぐ重要な役割を担っていることを肝に銘じてくださいね。3年生が最後の半年間、精一杯頑張れるかどうかは2年生にかかっているんだよ。

みんなには何事にも全力で頑張ってもらいたいと思っています。

『笑顔と元気』このキャッチフレーズも7年目。まだまだコロナも見えないけれど、「仕方ない」と受け入れた上で、可能な限りできることをいっばいやりようぜ!! 修了式で話した『寛容』の気持ちを大切に、自分の意に沿わないことがあっても「いいよお~」って流してみませんか。



成年年齢が18歳に引き下げられました。

4月1日(金)から成年年齢が18歳に引き下げられました。高校3年生を含めた18歳、19歳が一斉に「成年(大人)」となります。一足先に選挙権年齢が18歳になっていましたね。将来を担う若者の国政参加が進められているんですね。

民法は成年年齢を「一人で有効な契約をすることができる年齢」「父母の親権に服さなくなる年齢」と定めているそうです。たとえば①スマホを契約する ②部屋



を借りる ③クレジットカードを作る ④ローンを組む これらが君一人で可能になるってことです。18歳ってまだまだ先? いやあっという間だよ。「やった~!」って嬉しい気持ちもある反面、ちょっとビビるよね。「怖いな。」って気持ちもあるんじゃない。

5年先とかの話です。これからの5年間でしっかりした判断力を身につけなくちゃならないね。自分の行動に対する責任も自覚しなきゃならない。

さあ学年の上がこのタイミング。将来のことをしっかり見据えて、自分の行動一つひとつを大切にしていこう。日々いろんな経験を積みながら、一步ずつ大人の階段を上ってほしい。18歳をどのように迎えるのかは今にかかっていると言ってもいいんじゃないかな。

5年先とかの話です。これからの5年間でしっかりした判断力を身につけなくちゃならないね。



我々も頑張ります。

4月1日(金)新年度初日、緊張して出勤すると職員玄関に左の立て看板が。見た瞬間感動して泣きそうになりました。こんなステキな気配りができる先生方がいることに誇りを持ちながら、我々教職員一同、生徒のみんなのために、一生懸命頑張ります!!

